



# URUEÑA y MONASTERIO DE LA SANTA ESPINA, ENTRE LIBROS Y LEYENDAS **26 de Septiembre de 2025**

## ¿Qué vamos a hacer durante esta salida?

Saldremos por la mañana en Autobús desde Moralzarzal, Alpedrete, Los Negrales y Villalba (otras poblaciones consultar), para dirigirnos a Uruña, donde haremos una visita guiada por sus estrechas calles empedradas y sus casas blasonadas que conservan intacto todo el sabor de la época medieval, en la que gozó de gran importancia y fue epicentro de batallas entre los reinos de León y Castilla.

En Uruña sobresale el recinto amurallado, del que se conserva casi la totalidad, que en el pasado cercaba la población. Y a sus pies, la ermita de la Anunciada, mandada construir en el siglo XII por la infanta Sancha Raimúndez y único ejemplo de románico-lombardo que se conserva en Castilla y León.

Esta localidad, sin perder un ápice de su autenticidad patrimonial, se ha convertido hoy en día, en un núcleo cultural y literario único en España por la gran concentración de librerías que alberga, lo que le ha valido el título de primera Villa del Libro del país.

Tras la visita, disfrutaremos de la comida y gastronomía castellana en un restaurante de la Villa.

Después de comer, nos dirigiremos en autobús al cercano Monasterio de la Santa Espina. Este edificio fue mandado construir en el siglo XII por doña Sancha de Castilla, hermana de Alfonso VII el Emperador. El rey francés Luis el Joven, regaló a la infanta una espina de la corona de Jesucristo custodiada en el Monasterio de San Dionís, y de ahí el nombre que se le ha dado a este Monasterio.

La fachada de la iglesia y sus dos torres son de mediados del s. XVII, de la Escuela de Ventura Rodríguez. En el interior, resaltan los dos claustros, de la hospedería y el regular, ambos del siglo XVII, y un conjunto de capillas, como la de la reliquia, diseñada por Francisco de Praves, y en la que se puede contemplar la custodia que guarda la Espina. El edificio sufrió un incendio en 1731, que destruyó la biblioteca y gran parte del Monasterio, pero pudo salvarse la reliquia de La Santa Espina y el libro de Tumbo. Después llegó la invasión francesa, y también la desamortización de Mendizábal, que ocasionó la salida definitiva en 1835 de los monjes que lo habitaban.

Cuando finalice la visita, volveremos al autobús para regresar a nuestros pueblos.

## ¿Qué incluye esta salida?

- Salida desde Alpedrete, Moralzarzal, Los Negrales y Villalba en Autobús confort (otras localidades consultar).
- Visita Guiada a Uruña.
- Entradas y Visita Guiada al Monasterio de la Santa Espina.
- Comida en restaurante.
- Guía Acompañante durante toda la salida.
- Seguro de Asistencia en Viaje e impuestos.

## ¿Qué no incluye esta salida?

- Cualquier servicio no especificado anteriormente.

## ¿Qué precio tiene esta salida y cómo se paga?

El precio es de 95 € por persona.

Para hacer la reserva hay que dejar un depósito, por persona, de 50 €. El resto antes del día 5 de septiembre.

## ¿Qué gastos adicionales tendré?

Ninguno. Nuestros viajes llevan Todo Incluido para que no te preocupes por nada desde que sales de casa hasta que vuelves. Los únicos gastos que tendrás en destino son las compras que quieras hacer o lo que te quieras tomar.

## ¿Y si sucede algo durante la salida?

Tampoco te tienes que preocupar. Siempre irá un Guía Acompañante para solucionar cualquier incidente que pueda surgir durante la salida. Además, nuestros viajes incluyen un seguro de asistencia en viaje.

## ¿Puedo cancelar esta salida?

Por supuesto, puedes cancelar la salida en cualquier momento que desees. Sin embargo, debido a las condiciones de contratación de transporte, entradas, restaurante, etc... según la antelación con la que hagas la anulación de la reserva puede llevar unos gastos, que son los siguientes:

- Hasta 30 días antes de la salida.....0 €
- Hasta 16 días antes de la salida.....50 €
- Los últimos 15 días.....El total de la reserva.

## ¿Cómo puedo tener más información?

**Para más información y reservas, consulta con tu Agencia de Viajes.**